

# お元気ですか

No. 1 (令和 8 年 1 月号 通算 215 号) 恵庭市黄金中央町内会 高齢者部通信

明けましておめでとうございます。今年も高齢者部を宜しくお願  
い致します。雪もそれなりに降っていますが腰痛になつていませんか。  
交差点四隅も雪山が高くなり、左右の見通しがかなり悪くなつて  
いますので通行には十分ご注意ください。

高齢者部では昨年最後の行事として、会員の皆様にクリスマスプ  
レゼントを配布させていただきました。そのときの写真を 2 枚紹介  
させていただきます。



黄金中央町内会も新年度を迎え、各部とも年間の行事予定が決定  
しています。高齢者部では、ふれあいサロン「お食事会」を 4 月下旬と 6 月下旬。敬老祝賀プレゼントを 9 月中旬、クリスマスプレゼントを 12 月中旬に予定しています。令和 8 年度は、75 歳を迎える会員さんが 33 名いらっしゃいますので総勢 237 名が対象となります。

ふれあいサロン「お食事会」は昨年同様、黄金ふれあいセンターで行いますので是非参加いただき会員相互で親睦を深めていただきたいとおもいます。

今後の近々の行事として、1月24日（日）午前9時30分から黄金ふれあいセンターで黄金中央町内会定期総会が開催されます。是非参加されご意見、ご要望等いただければ有難いです。

2月7日（土）学園通りで恵庭市主催のシニックナイトがあります。アイスキャンドルを通りの両サイドに並べますので是非夕方にご覧になってください。翌日の2月8日（日）は、ふるさと公園で冬フェスタ2026が開催されます。沢山の催し物がありますので、暖かい格好でご参加下さい。子ども達も沢山参加されます。

厚生部の行事として囲碁・将棋・麻雀大会。パークゴルフ、ボウリング大会が予定されていますので腕に自信のある方も無い方もふるって参加をお願いします。各行事の前に回覧板等でお知らせしますので宜しくお願いします。

先日テレビのワイドショーで町内会の特集をやっていました。どこの町内会も加入数の減少等、様々な問題があるようですが、黄金中央町内会も会員数の増加にむけて取り組んでいきます。

最後になりますが、本年も町内会役員一同より良い町内会となるよう頑張ってまいりますのでご支援、ご鞭撻の程お願いいたします。

高齢者部長 黒田 正彦